



Finalizan las tareas de mejora y mantenimiento de la fachada de la Iglesia de Santo Domingo

Una importante actuación que señala y subraya el compromiso del Ayuntamiento con el Patrimonio de la ciudad, su conservación y puesta en valor



El alcalde Manolo Barón y el responsable de Patrimonio, José Medina, informan en rueda de prensa sobre estas labores de mantenimiento y restauración.

Trabajos que se han realizado desde el propio área de Patrimonio, a través de los propios trabajadores municipales. Aspecto fundamental, ya que se reivindican los trabajos y tareas diarias que se llevan a cabo.

“No es únicamente un compromiso con nuestros enclaves patrimoniales, sino que además colaboramos con el trabajo diario de las cofradías y ponemos en valor espacios emblemáticos en favor de nuestros visitantes,”, matiza el alcalde en su intervención

Claves principales de la actuación:

-Limpieza mediante proyección de silicato de aluminio

-Eliminación manual de cementos y morteros inadecuados de intervenciones anteriores

-Reintegración de volúmenes con morteros de cal hidráulica natural

-Pigmentado de morteros y reintegración con pigmentos en base de silicato de potasio

-Desmontaje de sillares de zócalo, saneado de la superficie y recolocación de los sillares

-Realización de la corona de la Virgen con elementos dorados



-Realización de ráfaga de escudo de reja y dorado

-Limpieza de las farolas laterales y pintadas con esmalte sintético

Esta importante actuación se complementará, en los próximos meses, con trabajos que ya están programados y coordinados en otras iglesias y espacios patrimoniales de Antequera



Descargar imagen



Descargar imagen